



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yordi Gutiérrez Mendez.

Nombre del tema : La Comunicación

Parcial primero

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura en derecho

Cuatrimestre 2

LA COMUNICACIÓN.

En este ensayo hablo de la y como es que incluyen en nuestra vida diaria y su proceso.

La lengua es el ordenamiento mental de los planteamientos verbales convencionales que permite la interacción con otros, por medio de los mensajes. Las estructuras lingüísticas, en esta etapa del proceso comunicativo, mantienen un patrón general sistemático (por ejemplo, un idioma). —Las normas que deben ajustarse a la lengua son, por ejemplo: prosódicas (de pronunciación), ortográficas (de escritura), semánticas, (de significado), gramaticales (de estructura de la oración), puntuación (usos de signos de puntuación, auxiliares y de entonación de la oración).‖ (Bolaños, 1997, p. 56). La lengua, de acuerdo con los planteamientos anteriores, es social, pertenece a una comunidad lingüística, es decir, regula que un idioma no se convierta en un ente anárquico. —La lengua es social por definición, en el sentido de que existe en todos, pero a la vez va más allá de todos. (D’Alton, 1990, p. 32)

Una primera aproximación para entender el concepto de comunicación es a partir de su etimología. Comunicar viene del vocablo latino *communicare*, que significa —compartir algo, hacerlo común‖, y por —común‖ entendemos comunidad; o sea, comunicar se refiere a hacer a —algo‖ del conocimiento de nuestros semejantes. Su etimología nos lleva a suponer que la comunicación es un fenómeno que se realiza como parte sustancial de las relaciones sociales. Ahora bien, ¿qué es ese —algo‖ que mencionamos? Pues se trata de la información. Tanto las personas como los animales constantemente estamos recopilando datos de nuestro entorno, los procesamos y compartimos con nuestros semejantes

esperando lograr una reacción en ellos que nos permita resolver alguna necesidad. Como se mencionó anteriormente, la comunicación no es exclusiva del ser humano, ya que todos los seres vivos tenemos la capacidad de comunicarnos y de compartir información de nuestro entorno, lo cual nos ayuda a sobrevivir.

Es importante entender que el emisor no necesariamente debe estar en contacto directo con el receptor, pueden estar en diferente lugar y tiempo e incluso, ni siquiera conocerse. Esto nos da a entender también que el mensaje puede perdurar incluso más allá de la existencia del emisor y viajar a lugares donde nunca se sospechó que llegaría. Éste puede ser el caso del tercer ejemplo, que el novelista jamás conocerá personalmente a sus lectores y que su obra –el mensaje en forma de novela literaria– durará muchos más años que la vida del autor. El mensaje puede tomar múltiples formas: oral, escrito, imágenes, señas, olores, sonidos, etc.; lo más importante en él no es la forma, sino que contenga información que pueda ser entendida por el receptor.

Es por eso que la comunicación es importante para todos nosotros, porque podemos mandar mensajes con una intención y un propósito y la otra persona lo decodifica.

Bibliografía:

Antología uds comunicación Oral